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PROCÈS-VERBAL DE LA 54ème ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
ORDINAIRE 2024

UTS – SECTION BAS-VALAIS
Lieu : HES-SO Valais, Sion

Date : 16.05.2024

Heure : 19h - 19h30

PRÉAMBULE

Le Président, Julien Solioz, ouvre la 54ème assemblée ordinaire de la section Bas-Valais. Il salue et souhaite la
bienvenue aux membres. Il mentionne que l'AG se tient dans le premier semestre de l'année, conformément
aux statuts de l'association, rapprochant exceptionnellement les AG 2023 et 2024. Il demande s’il y a des
remarques sur l’ordre du jour qui leur a été remis avec la convocation ; il n’y a pas de remarque.

1 | APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2023

Le procès-verbal de l’assemblée générale de 2023 a été distribué aux membres en début d'assemblée pour
lecture. Il est demandé aux membres de le parcourir pendant l'assemblée et il sera validé en fin de séance.

2 | PRÉSENTATION DE L’ACTIVITÉ 2023

Le Président présente les activités de l'année 2023. Il rappelle qu'au vu de la courte période séparant l'AG
2023 et l'AG 2024 il y a moins de sujets à aborder :

1. Ingenious Pitch Challenge 2023 :

Le Président rappelle le concept de l'événement, et présente les images de l'édition 2023, déjà
présentée lors de l'AG 2023. L'édition 2024 de l'IPC n'a pas encore eu lieu.
Le Président déclare que tous les membres reçoivent chaque année une convocation pour
participer à l'évènement et encourage les membres à se joindre au comité pour l'évènement qui
est enrichissant et intéressant.

2. Remise des prix aux étudiants HES-SO décernés en octobre 2023 :

Remise d'un prix SE-VS : 500CHF pour Adrien Azzalini - Modélisation de remontées mécaniques
en vue de la maîtrise de leur consommation
Remise d'un prix SE-Romandie : 500CHF pour Quentin Gillioz - Dimensionnement et réalisation
d'une excitatrice pour machine de laboratoire

3 | PRÉSENTATION DE L’ACTIVITÉ 2024 (PRÉVUE)

1. Relance des jeudredi new comers :

L'édition précédente n'a pas eu lieu en raison du très faible nombre d'inscrits. Il est prévu de faire une
nouvelle édition en 2024 en incluant plus de membres à la convocation et en communicant plus
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intensémenet pour tenter d'attirer plus de participants.

2. Visite et collaboration avec le FabLab de Sion :

Le Fablab Sion offre une réduction aux membres de Swiss Engineering. Dans le cadre de cette
collaboration un évènement en partenariat sera prévu cette année.

3. Évènements en collaboration avec le Repair Café de Sion (RCS) :

Loïc Gillioz (secrétaire) mentionne l'absence de réponse de la part du RCS. Le projet est mis en attente.

4. Continuation du partenariat avec l'HES-SO

Participation à l'Ingenious Pitch Challenge
Renouvellement de la distribution des prix HES-SO par SE-VS et SE-Romandie

5. Fond Kairos - Soutien à des projets en accord avec les objectifs de développement durable

Projet Vhélio de la "HES-ECO"
Proposition de soutien à la "HES-ECO", qui est un groupe d'étudiants souhaitant fabriquer un
Vhélio (véhicule intermédiaire low-tech open-source).
Explications et présentation du Vhélio par le Président. Le Comité propose de soutenir le projet à
hauteur de 1000CHF (le budget du projet complet est entre 4000 et 8000 CHF).
Le projet est pour l'instant en attente, car initialement refusé par la HES-SO. Un contre-projet
avec le soutien de SE-Vs a été proposé.
Questions/réponses de l'assemblée sur l'homologation (25km/h), performance et détails
techniques.
Une newsletter sera envoyée pour informer les membres une fois le projet lancé ou lorsque
des informations supplémentaires seront disponibles.

4 | RAPPORT DU CAISSIER ET DES VÉRIFICATEURS DE COMPTES

Le Président présente les comptes de l'année 2023. Il y a une légère augmentation des frais de comité (un peu
plus de 1000CHF cette année) due à un plus grand nombre de séances.

Christophe Pitteloud (vérificateur des comptes) lit le rapport des vérificateurs et propose de décharger le
comité. Les comptes 2023 sont approuvés à l’unanimité par les 14 membres présents.

5 | APPROBATION DES BUDGETS 2024 ET 2025

Rappel du fond Kairos voté en AG 2022, d'une valeur de 10'000CHF, à utiliser pour des objectifs de soutien au
développement durable.

Budget 2024 :
Activation du fond Kairos, utilisation de 1000CHF pour le Vhélio, comme présenté plus tôt.
Le reste de la répartition reste identique aux années précédentes: 1'500CHF pour activités,
3'500CHF pour AG, 1'000CHF pour frais de comité.
Estimation des pertes de cotisations à 300CHF/an (moyenne observée sur les dernières années).
Approuvé par 13 validations, 1 abstention

6 | DIVERS
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Communication sur le fond Kairos :
Effectuer un appel à projets
L'adhésion à la section est nécessaire pour les demandeurs

2 Membres du comités bénéficients désormais d'affectations officielles :
Caissier : Michel Barras
Secrétaire : Loïc Gillioz

Recherche d'idées, envoi d'un mail à tous pour les questions.
Approbation du PV 2023 à l'unanimité
Création d'un "Event Committee" composé de membres libres (non-comité) afin de décharger le
comité, pour la création et l'organisation de certains évènements. Les membres seront contactés par e-
mail en cas de besoin. Un représentant du comité sera responsable de coordonner ce groupe avec le
reste du comité.
Proposition d'inaugurer cet "Event Committee" par l'organisation d'une table ronde (proposée à l'AG
2023 par Loïc Gillioz) pour aborder les objectifs de l'association pour la redynamiser et attirer des
jeunes.
Le Président communique les nouvelles du comité central, qui est inquiet par la perte de membres, et
appelle toutes les sections à recruter. Il explique que l'avantage principal historique était le rabais sur la
LAMal, qui a été supprimé.
Vincent Bontempelli propose un consulting marketing pour attirer de nouveaux membres. Il propose
également l'organisation d'évènements/apéritifs avec les 3èmes années HES.
Joachim Burket suggère des rabais d'abonnement Publibike/Velospot
Proposition d'événements sportifs/funs (Baptiste Cavin).
Insistance sur la participation à l'enquête sur les salaires. (Philippe Antonioli)

7 | CLÔTURE

Le Président remercie les membres pour leur présence et clôture l'assemblée générale.


